

Naturpark Salzachauen: Vorwärts zurück zur Natur ...



© A. Zangl, Haus der Natur

Mittwoch, 7. Dezember 2022

Beginn: 16 Uhr

St. Virgil, Ernst-Grein-Straße 14, 5026 Salzburg

Vortrag *DI Bernhard Riehl*

Das Land Salzburg hat die Antheringer Au gekauft. Projektleiter Bernhard Riehl informiert uns aus erster Hand über die in der Weitwörther Au bereits umgesetzten Renaturierungsmaßnahmen, die Herausforderungen dabei und die erzielten Erfolge.

Insbesondere aber erfahren wir mehr über die künftigen Planungen des Landes. Mit dem Kauf der Antheringer Au eröffnen sich neue Perspektiven für einen Naturpark „Salzachauen“ und für eine Fluss-Aufweitung nach ökologischen Kriterien. Naherholung, Naturschutz und Hochwasserschutz sollen in dem Augebiet nördlich der Stadt Salzburg unter einen Hut gebracht werden.

Photo:

Vision Naturpark Salzachauen, Haus der Natur, A. Zangl

Datum: 07.12.2022